

Queridos Colegas,

Me dirijo a vosotros para presentar mi candidatura a la presidencia de la SENC para el periodo 2024-2026. Como os podéis imaginar, me siento honrada de haber sido nominada y estoy entusiasmada por la potencial oportunidad de liderar nuestra sociedad en los próximos años.

Los que me conocéis sabéis que, a lo largo de mi carrera investigadora, he tenido el privilegio de participar en numerosas actividades de gestión científica, incluyendo la Presidencia de la Comisión de Programas de la SENC-2021 en Lleida y formar parte del Comité de Programas de la FENS-2024 que se celebrará en Viena. Creo que estas dos experiencias en particular me han proporcionado una visión actual y amplia de lo que debería ser la organización del próximo congreso de la **FENS-2026**, que tendrá lugar de nuevo en **España** después de 16 años y precisamente en **Madrid**. La SENC tendrá un protagonismo relevante y una importante responsabilidad al ser el Comité Organizador Local, y me aseguraré de que sea un éxito de participación y organización, con el calibre mundial que cada vez más está asumiendo.

Esta es una gran responsabilidad, pero no será la única. Si resulto elegida, me comprometo a continuar impulsando la investigación y la divulgación de la Neurociencia Española promoviendo la colaboración con el Consejo Español del Cerebro y su correspondiente Europeo; a fomentar la colaboración entre los investigadores de nuestra sociedad y dar mas visibilidad al papel de la neurocientíficas tanto a nivel nacional como internacional; a promover la formación de jóvenes investigadores en nuestro campo dándole espacio y representación dentro de la SENC, como ya viene siendo tradición y a asegurar que nuestra sociedad tenga una representación constructiva y muy visible dentro de la misma FENS.

Me encantaría contar con tu voto, apoyo y confianza para liderar nuestra sociedad en los próximos años. Gracias por considerar mi candidatura y no dudéis en poneros en contacto conmigo si tenéis alguna pregunta o inquietud.

Atentamente,



Eloisa Herrera  
Profesora de Investigación del CSIC  
Instituto de Neurociencias (Alicante)